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 12月 14日（水）の授業後に、学校保健委員会が行われました。学校保健委員会は、校長、

養護教諭などの教職員、生徒代表のほか、学校医、保護者代表などにより、学校における健

康の問題を研究協議し、健康づくりを推進するための組織です。本校ではこれまで行われて

おりませんでしたが、本年度から管理職、総括教諭、養護教諭、生徒代表の参加によって実

施することといたしました。始めに、養護教諭から今年度４月からの負傷・疾病の状況報告

があり、次に、生徒代表から生徒保健委員会の活動報告と、１・２年生を対象に実施した“悩

みや不安”に関するアンケートの結果報告がありました。最後に、先生たちから、「大人に

相談することが大切」「外部の機関も有効に活用してほしい」などのコメントがありました。

今後は出席者を増す、内容や方法を改善するなどして、充実を図ってまいります。 

 12月 23日（金）には、２学期の終業式が行われました。私からは３点のお話をさせてい

ただきました。1点目は「六国祭」についてです。今年度はほぼ通常通りの形で実施するこ

とが出来たこと、六国総務、実行委員会、各カラー団、各部活動の生徒たちのお陰で完全復

活することができたこと、今年度は応援やチアで性別の枠組みを撤廃したことで新たなス

テージへと進化させてくれたこと、３年生がしっかりとリーダーシップを発揮してくれた

こと等への感謝を述べさせていただきました。２点目は「進路活動」についてです。３年生

に対しては、合格者は決して気を緩めることなく、しっかりとした学力と目的意識を持って

入学式を迎えてほしい、これから受験を迎える者は、まずは体調を整え、この年末年始でさ

らに力を付け自信をもってチャレンジしてほしい、人の価値は絞り切った最後の一滴に現

れる、決して妥協することなく最後まで全力を尽くしてほしい等のお話をさせていただき

ました。また、１、２年生に対しては、実力テスト等、日頃の努力の成果が結果に結びつき

つつある、これからも自信をもって学習活動に取り組んでほしい等のお話をさせていただ

きました。３点目は「学校のＰＲ活動」についてです。２学期をかけて本校のＨＰを大幅に

リニューアルしたこと、リニューアルに当たっては、放送委員会が自ら協力を申し出てくれ

たこと、他の生徒たちも自分の学校にとって良いと思うことがあれば声をあげて行動に移

してほしい等のお話をさせていただきました。そして放送委員会に対して校長から感謝状

を贈呈させていただきました。 

 １月10日（火）には、３学期の始業式が行われました。私からは３点のお話をさせてい

ただきました。１点目は「かながわ部活ドリーム大賞」についてです。今年度は団体での

受賞にはいたりませんでしたが、３年野球部の生徒１名が「かながわ部活キャプテン賞」

として表彰されることとなりました。私からは、野球部の活動以外でも、体育祭などの活

躍や日常生活での模範となる行動において学校全体にリーダーシップを発揮してくれたと

思っていること等のお話をさせていただきました。２点目は「来年度の行事」についてで

す。本校が今年度で40周年を迎えたことを受け、今年の10月26日（木）に鎌倉芸術館にお

いて「40周年記念式典」を実施すること、来年度から「１学期の中間テスト」が復活する

こと等のお話をさせていただきました。３点目は「アドラーに関する本」の紹介について

です。アドラーが言うにはすべての悩みは対人関係にあること、対人関係は捉え方によっ

て心の整理ができること、アドラーの様な考え方があると思えば気持ちが楽になるのでは

ないか等のお話をさせていただきました。 

 ３年生は、残り２カ月、悔いのない思いで過ごし、卒業式を迎えてほしいと思います。 
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